



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No21)

# かじやま

かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小



R7.1.29(水) : 文責 校長

## ❖イチローさんへのインタビュー(一問一答)❖

■1月23日(木)の各報道で、アジア人で初めての米国野球殿堂入りをした、元メジャーリーガー:イチローさんのインタビューが紹介されました。テレビをみられた方や、新聞を読まれた方もいらっしゃると思います。私は、ただただ、イチローさんの使う言葉、そして受け答えがすごいなあとずっと聞いていました。そして、1つの事に人生をかけて十分な成果を出された人の発する言葉の重みと説得力に感動しました。インタビューの内容(抜粋)を、記載させていただきます。



○「満票には1票届かなかつた(選ばれた397名の記者の中で1名が支持しなかつた)事について」

▶「すごく良かったと思う。生きていく上で、不完全だから進もうとできる。」

○「日本人選手が活躍している現状について」

▶「僕が(米国に)来てから25年目となるが、感覚的にまだまだ少ない。あまりにも進み方が遅いというのが僕の感触」

○「人との出会いについて」

▶「そもそも野球がなければ、僕は何者になれたのか、と考える。今日、特にそう思う。人の出会いと、あとは少しの運。努力することは当然として、この2つが大きく人生には影響するんだなど改めて感じている。」

\*3つのインタビューだけを記載しましたが、いかがでしょうか？！あえてコメントはしませんが、色々考えさせられる、すごい受け答えだと思います。

## ❖「梶山橋の絵画贈呈式」(\*HPには、絵画の大きな写真を掲載しています)❖

■1月22日(水)、全校集会:「梶山橋の絵画贈呈式」を行いました。「地域活性化団体:がんばっど！さんのはい(山王原)」さんからの、梶山橋の4作品(絵画)の贈呈式でした。梶山橋の絵画なので、梶山地区にある梶山小学校に飾っていただきたいという団体さんの思いが込められた贈呈式となりました。



副代表の方に、子供たちに向けて、「梶山橋(めがね橋)は、梶山の自慢です。この絵をとおして、みなさんにも、梶山を誇りに思っていただきたいし、梶山を好きになっていただきたい！」という内容の話をいただきました。

さっそく、絵画を図書室に飾りました。これから先 何年何十年と、梶山小に関わりのある方々が、梶山小の図書室に展示してある4作品を鑑賞しながら、梶山橋や梶山を誇りに思ってほしいと思います。

### 偉人の名言・格言

☆彡「とにかく自分に勝つ！自分に勝てれば、誰に負けてもいいと思いますよ。自分に勝つことが一番難しいし、一番楽しいんですよね。」<新庄 剛志(プロ野球監督)>